



le SPECTACLE



Compagnie
La Belle
Meunière

TERAIROFEU



Dim 5 MARS | 16h
Tout public
à partir de 6 ans
Durée 55 min

ESPACE
MARC-SANGNIER



Spectacle accessible
au public en situation
de handicap mental
ou auditif.



© Jean-Pierre Estournet



Programmation en
partenariat avec la ville
de Mont-Saint-Aignan

De quoi ça parle ?

Dans ce spectacle, le décor ressemble à une immense décharge perdue au bout du monde.

On y trouve plein de déchets : de la ferraille, des plastiques colorés, des cartons...

C'est dans ce lieu qu'habitent un garçon et une fille.

Tous les deux vont essayer de rendre plus beau leur lieu de vie.

Pour cela, elle et lui vont s'aider de leurs souvenirs et de sensations simples : le contact de la terre, le souffle du vent, le bruit de l'eau, la chaleur du feu.

Avec leur imagination ce joli duo nous permet de continuer à voir le beau autour de nous, même quand on a l'impression qu'il n'y en a plus.

Dans ce spectacle sans parole, Marguerite Bordat et Pierre Meunier jouent avec la perception des éléments : terre, air, eau, feu.





Et si on jouait ?

Sauras-tu retrouver les 7 différences entre ces deux images ?



Ils et elles ont fait le spectacle :

Conception, mise en scène Marguerite Bordat et Pierre Meunier

Jeu Louison Alix, Simon Anglès,

Jeff Perlicius

Travail vocal Anne de Broca

Lumière Hervé Frichet

Son Hans Kunze

Régie générale et construction Jeff Perlicius

Collaboration aux costumes Séverine Yvernault

Administration – production Caroline Tigeot

Production – diffusion Céline Aguillon

Production Compagnie La belle meunière.

Coproductions La Coloc' de la culture – Scène conventionnée d'intérêt national – Art, enfance, jeunesse, TJP – Centre Dramatique National Strasbourg Grand-Est, Théâtre Nouvelle Génération – Centre dramatique national de Lyon.

Avec la participation artistique de l'ENSATT et du fond d'insertion professionnelle de l'ENSAD – Maison Louis Jouvet.

La compagnie La Belle Meunière est conventionnée par le Ministère de la Culture DRAC Auvergne-Rhône-Alpes, le Conseil Régional Auvergne Rhône-Alpes et le Conseil Départemental de l'Allier.

Marguerite Bordat et Pierre Meunier sont artistes de la fabrique à la Comédie de Saint-Etienne – CDN.

Pierre Meunier est auteur associé au Théâtre des îlets – CDN de Montluçon

Au théâtre, je peux...



Rire, pleurer ou avoir peur

Mais je ne peux pas...



Discuter avec mes camarades